

「自律」 黒木中だより 第11号

令和5年1月7日



八女市立黒木中学校
八女市黒木町北木屋60
☎ 0943-42-0109
編集責任者 山口 繁喜

「芋 (いも) の露 (つゆ) 連山 (れんざん) 影 (かげ) を 正 (ただ) しようす」

飯田 蛇笏 (いいだ だこつ)

意味は「里芋の大きな葉にたまった朝露に、連なる山々の影が整然と列を成してうつっている。」

この時期旬な芋。里芋、サツマイモ、じゃがいも、山芋などが思い浮かぶのではないのでしょうか。カロリーはお米や小麦に比べ低く、ビタミンCやビタミンB1、ビタミンB6、食物繊維が豊富に含まれています。またデンプンに包まれているので、保存や加熱時に壊れにくいのが特徴です。カリウムやナイアシンも豊富です。そのため、様々な料理で重宝がられています。煮物からスイーツまで、肉じゃが、フライドポテト、大学芋、スイートポテトなどなど……！

たき火をしながら、サツマイモが焼けるのを楽しみに待つ光景は、今では難しい時代になりましたね。

福岡県新人陸上大会

10月14日に博多の森陸上競技場で行われた県新人陸上大会の2年100mに さんが出場しました。自己ベストを更新する走り(11秒23)で、昨年に引き続き優勝しました。



文化発表会

10月20日、「Canvas～156音の輝き～」のスローガンのもと、各学級でも学級スローガンを創り、合唱発表会に向けて取り組みました。発表会当日は今までの練習の成果を「聴き合い」「伝え合う」素晴らしい合唱となりました。素直に誠実に歌う1年生。言葉を大切に優しく暖かく歌う2年生。最上級生としてのプライドと一人一人



の想いを込めて歌う3年生。歌声とその姿に感動を覚えました。また、吹奏楽部のリズムカルで心に響き渡る演奏と美術部の丁寧な作品等に文化発表会が彩られました。



生徒会役員交代式

10月24日に生徒会交代式を行いました。生徒会スローガン「We can change～自分を信じて～」のもと、日々の活動に丁寧に取り組んだ成果は、常任委員会活動、新入生歓迎会、体育会、文化発表会などで見る事ができました。その中でも「出会った奇跡を大切に」と『いじめ0集会』を実施し、支え合い、繋がり合う風土をつくって『明るい学校づくり宣言』の具現化を図りました。感謝と共に心から慰労したいと思います。その後ろ姿を見てきた新生徒会も、先輩たちの意志を受け継いで伝統ある黒木中学校をさらに進化させてくれることでしょう。

<生徒会三役>	
[旧]	[新]
会長	→
副会長	→
	→
書記	→
	→
<常任委員長>	
[旧]	[新]
学習	→
生活健康	→
美化	→
給食	→
文化	→

筑後地区駅伝大会

10月27日に大牟田市諏訪公園で実施され男子の部に出場しました。毎朝、肌寒い空気を突き破るように、24名の生徒が走り込みを行っています。大会当日はチーム一体となり、一人一人ベスト尽くしました。11月9日の八女地区駅伝大会（会場：筑後広域公園）に向けて引き続き練習を積んでいます。



吹奏楽部 “黒木町を笑顔に”

11月4日には『くろぎ文化祭』で、11月5日には『八女くろぎふるさと祭り』で演奏を行い盛り上げました。「アメリカンシンフォニー」「アンダー・ザ・シー」「私は最強」「学園天国」を披露し、観客を和ませていました。吹奏楽部としても気持ちのよい締めくくりとなりました。



☆ 保護者の皆さまへ ☆

文化発表会、2年生修学旅行説明会、3年生進路説明会と来校していただきありがとうございます。子どもたちの成長を実感されたのではないのでしょうか。次は、11月17日にPTA研修会を兼ねて人権講演会を行います。ぜひ、参加していただき子どもたちとの学びの場の共有をお願いします。また、11月16、17日が後期の中間考査となっています。家庭での学習の見守りと健康管理をお願いします。